



Un office pontifical à la paroisse du Patriarcat de Moscou de Valence en la fête de saint Georges

Le 6 mai 2012, fête de saint Georges, l'évêque Nestor de Chersonèse a présidé les solennités de la fête patronale de la paroisse Saint-Georges de Valence (Espagne).

La veille au soir, l'administrateur du diocèse de Chersonèse du Patriarcat de Moscou a visité pour la première fois la paroisse en qualité d'évêque diocésain. Il a prié au cours des vigiles qu'a célébré le recteur de la paroisse, l'archiprêtre Serge Prosandeev, en concélébration avec ses hôtes ayant rang ecclésiastique.

Le jour de la fête, l'évêque Nestor a présidé la Divine liturgie. Concélébraient l'archiprêtre Serge Prosandeev, recteur de la paroisse, le père Vassily Stopouriak, le diacre Nicolas Rebinder. Des pèlerins venus de Russie en compagnie de l'higoumène Elisabeth (Krivochéine), d'un monastère d'Alatyr assistaient à l'office.

Le même jour, Mgr Nestor a célébré un office d'intercession devant la dextre du mégalomartyr Georges qui repose dans la cathédrale catholique de Valence.

Le prêtre catholique Miguel B. Pinon, gardien du sanctuaire, a transmis à l'évêque Nestor de Chersonèse les salutations de l'archevêque de Valence, Carlos Osoro Sierra. Mgr Nestor a remercié l'archevêque catholique de Valence et le clergé de la cathédrale pour leur attention et leur gentillesse envers les nombreux pèlerins orthodoxes qui viennent vénérer les reliques de saint Georges.